



HEYEBRIEF

Termine

| | |
|------------------------------|---|
| 22.06.- 04.08.23 | Sommerferien |
| 07.08.23 | 1. Schultag nach den Ferien – Unterricht von 8.00-11.30 Uhr |
| 08.08.23 | Einschulung |
| 15.08.23 | Elternabend Kl. 1 |
| 13.09.23 | OGS-Elternabend |
| Samstag, 23.09.23 | Tag der offenen Tür – Unterricht für alle |
| 25.09.23 | Ausgleichstag (schulfrei) |
| 26.09.23 | Fortbildungstag (schulfrei, OGS mit Notgruppe) |
| 27.09.23 | Info-Abend für Eltern künftiger Erstklässler |
| 02.10.- 14.10.23 | Herbstferien |
| 1.12.23 | Auftakt zum Advent |
| 06.12.23 | Fortbildungstag (schulfrei, OGS mit Notgruppe) |

Weitere Termine finden Sie unter ferdinand-heyne-schule.de/termine und in LOGINEONRW LMS sowie im verschickten Brief mit den schulfreien Tagen für 2023/24

Kontakt zur Schule:

Sekretariat: 0211 89- 2 37 63
OGS: 0211 89- 2 37 68
 Lehrerzimmer: 0211 89-2 37 67
 Mail: gg.heyestr@schule.duesseldorf.de

Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Freunde der Ferdinand-Heye-Schule,

das Schuljahr 2022/23 ist zu Ende. Zum Schluss ist die Zeit wieder unfassbar schnell vergangen. Aber wir freuen uns, zuletzt zum regulären Schulleben (mit allem, was dazugehört) zurückgekehrt zu sein.

Wir haben ein Schuljahr mit inzwischen wieder vielen Ausflügen hinter uns: Viele Klassen haben Coding for tomorrow besucht, wir waren beim SingPausen-Konzert, wir haben den Wuppertaler Zoo besucht, die dritten und vierten Klassen waren im Tanzhaus, die Kreativ-Projektwoche fand statt und ... und ... und... Einige ausführlichere Informationen hierzu finden Sie auf der Rückseite des HEYEBRIEFES. Auch sehr wesentlich und, wie wir inzwischen wissen, nicht mehr selbstverständlich: Die dritten und vierten Klassen waren auf Klassenfahrt – erstmalig wieder seit 2019!



Am Ende des Jahres stehen / standen dann wie immer die Zeugnisse. Für das Kollegium bzw. für die gesamte Lehrerschaft Düsseldorfs stand hier die Arbeit mit einer neuen Plattform an, auf der die Zeugnisse erstellt werden mussten. Seit Ende März hat sich das Kollegium damit beschäftigt und auseinandergesetzt. Die Optik der Zeugnisse hat sich ein bisschen verändert, die Grundstrukturen sind gleichgeblieben. Wichtig ist der Inhalt 😊 und wir hoffen, dass die Kinder sich und Sie als Eltern Ihre Kinder in diesen wiedererkennen. Für einen Lehrer / eine Lehrerin ist es schön, wenn die Eltern äußern „Ich habe mein Kind wiedererkannt.“ Wir hoffen, dass dies in vielen Fällen der Fall war.



Nun können wir sagen „Das Schuljahr 2022/23 ist vorbei!“ Wir wünschen allen Schülerinnen, Schülern, Eltern, Lehrkräften und anderen Mitarbeiter(inne)n eine erholsame Sommerpause. Unseren abgehenden Viertklässlern wünschen wir im August einen guten Start an den neuen Schulen!



Viele Grüße

Janine Fritzemeier-Kollath / Anne Hill / Hannah Herlemann-Wegener
 Ferdinand-Heye-Schule und Verein der Freunde der Ferdinand-Heye-Schule e.V.



Berichte aus der Schule



- Ende Mai bzw. Anfang Juni sind unsere dritten und vierten Klassen zur **Klassenfahrt** auf den Höings-Hof gefahren. Endlich! Das erste Mal wieder nach einer langen Zeit hieß es für die Schülerinnen und Schüler Koffer packen und zwei Übernachtungen auf dem Pony-Hof zu verbringen. Wir hatten tolles Wetter, viel Bewegung und damit eine prima Zeit!



- Mitte Mai haben wir in Kooperation mit dem TuS Gerresheim und dem DFB das **Sportfest Fußball** durchgeführt. Die Klassen haben u.a. gegeneinander Fußball gespielt und ein „Fußball-Abzeichen“ gemacht. Dank zahlreicher Elternunterstützung war der Tag ein voller Erfolg!



- Alle Kinder unserer Schule hatten am 25. Mai ihr erstes **SingPausen-Konzert**. Unter Anleitung der SingleiterInnen des Musikvereins zu Düsseldorf präsentierten sie in der Tonhalle ihre in den SingPausen-Stunden gelernten Lieder.



- Am 15. Mai besuchten die dritten und vierten Klassen das **Tanzhaus** und sahen die Vorstellung „SAHASA“.

Es war eine Vorstellung aus Akrobatik, Tanz/Rhythmus und, was vor allem die Jungs begeisterte, kleinen Fußballkunststücken.

- Die diesjährigen **Projektstage** standen unter dem Motto „Kreativität“. In den verschiedenen altersgemischten Gruppen haben die Kinder u.a. eine Wand auf dem Schulhof bemalt und Schmuck hergestellt. Sie haben sich im Wasser bewegt, Bilder gemalt, eigene Salben hergestellt und getanzt.



- Im April besuchten die Maxi-Kids einiger Kitas unsere Schule. Sie bearbeiteten bei unserer Kita-Olympiade unter Anleitung der Viertklässler Aufgaben zum Zählen, Hören, Balancieren und hatten viel Freude.

Berichte aus dem Verein der Freunde



- Seit ca. 5 Jahren geplant und nun umgesetzt konnte Ende April endlich unsere **Schulhofbemalung** aufgebracht werden. Unter staunenden Kinderaugen verwandelte sich der graue Boden in farnefrohe Spielflächen. Twister, Mensch-ärgere-dich-nicht, eine Zahlenschlange und weitere Hüpfkästchen stehen nun für Pausenspiele zur Verfügung.



- Im Laufe des zweiten Halbjahres hat sich der Vorstand unseres Fördervereins mehrfach mit dem Thema des „**Ganztagsplatzanspruches ab 2026**“ beschäftigt. Die Vorstandsmitglieder nahmen u.a. teil an einer Begehung und Videokonferenzen. Eine erste Auswirkung der anstehenden Veränderungen wird sein, dass die Klasse 2a, künftige 3a, im neuen Schuljahr in der zweiten Etage im Nebengebäude ihren Klassenraum haben wird.

- Falls Sie einen „**Fan-Artikel**“ des Fördervereins erwerben möchten, können Sie gern eine Tasse (5 €) oder ein Schul-T-Shirt (8€) im Sekretariat oder bei der Schulleitung erwerben.



- Unser Förderverein ist der alleinige Träger unserer OGS und der 8-bis-1 Betreuung, d.h. er ist Förderer und Arbeitgeber. **Bitte unterstützen Sie die Arbeit des VEREINS DER FREUNDE, indem Sie Mitglied werden.**

Hier finden Sie weitere Informationen – u.a. den **Mitgliedsantrag**: <https://ferdinand-hey-schule.de/foerderverein/>